



## Mais enfin ?! Théâtre forum

publié le 24/01/2018

---

### Descriptif :

Le lundi 29 janvier, les élèves de 4ème iront au théâtre.

---

Les élèves de 4ème bénéficieront d'une séance de théâtre forum le lundi 29 janvier :

### **Le spectacle *Mains enfin ?!* par la compagnie Hôtel de la plage.**

Les élèves se rendront à pied à la salle des fêtes de Marans.

Le spectacle aura lieu :

de 10h à 12h pour les 4èmes A et E

de 14h à 16h pour les 4èmes B, C, D

Si vous voulez vous informer sur la compagnie et sur le spectacle, [rendez-vous sur leur site en cliquant ICI.](#) 



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**